

Saint-Maurice-en-Trièves • Le centre de vacances s'est mis aux normes

Le centre de vacances pour personnes lourdement handicapées Les Amis de Vaulserre et du Trièves (anciennement Ermitage Jean-Reboul), dirigé par Christian Roux, est à la pointe des mises aux normes et de l'accessibilité des personnes à mobilité réduite (PMR). C'est ainsi que dans le bâtiment Ermitage, qu'a été créée une rampe d'accès en intérieur à faible pente (3 %) sur une vingtaine de mètres, pour fauteuils roulants. Les travaux ont consisté à décaisser le couloir sur une profondeur moyenne de 30 centimètres, puis couler une rampe de béton armé recouvert d'un revêtement plastique, ainsi que la pose de mains courante et de barrières de sécurité. Les travaux d'un coût de 35 000 euros hors taxes, ont entièrement été financés par l'exploitant.



Une rampe a été installée pour les personnes à mobilité réduite.